

FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK SEMESTER 1 TA 2018/2019

18711051 - ALVIN RAHMAT SETIAWAN

STATION	FEEDBACK
KOMUNIKASI	komunikasi baik... respon terhadap lawan bicara baik... station komunikasi cuci tangan tdk perlu sbnrnya de... selama komunikasi bisa tanya balik nama lwan bicara dan gunakan untuk sapaan slma komunikasi
PEMERIKSAAN NERVUS CRANIALIS	santai aja ya, jangan grogi supaya saat menyampaikan informed consent g lupa2, jangan lupa mempersiapkan alat, pemeriksaan konvergensi belum dilakukan, pemeriksaan N5 lengkap, untuk N8 memastikan tidak ada sumbatan dilakukan (tidak hanya disebutkan), untuk pemeriksaan refleks muntah, tongue spatelnya cukup 1 aja. untuk interpretasi pemeriksaan diperbaiki lagi ya, apakah rinterpretasi refleks kornea berupa kedipan yg simetris? refleks muntah tidak ada?
PEMERIKSAAN OTOT	7an belum jelas untuk mengetahui apa pemeriksaannya/ pemeriksaan baik
PEMERIKSAAN REFLEKS FISIOLOGIS	refleks biceps kanan dan kiri tidak muncul, refleks trisepts hanya muncul di tangan kiri, refleks achilles tidak muncul..perhatikan lokasi yang benar untuk melakukan pemukulan
PEMERIKSAAN RHINOSKOPI	Spekulum tdk usah bertukar tangan, tetap diperiksa dgn tangan dominan.Memasukkan spekulum hanya sebentar dan ujungnya saja bagaimana bs melaporkan normal??? Jangan hanya hapalan. Palatum mole phenomenon jg diperiksa dgn ujung spekulum saja, bgmn bs kelihatan?? Rongga mulut jg diperiksa cm sebentar, dari arah evaluator saja tdk tervisualisasi. Sekali lg jangan cm hapalan saja, lakukan dengan cara benar, lihat dgn benar.
PEMERIKSAAN SEGMENT ANTERIOR	belum melaporkan gerakan palpebrae. pasien tdk diminta menutup dan membuka mata. belum melaporkan sklera. belum melaporkan COA.
PEMERIKSAAN SENSIBILITAS	7an belum jelas untuk mengetahui apa pemeriksaannya/ area yang diperiksa untuk masing2 pemeriksaan sudah 2 dermatom yang berbeda / px diskriminasi 2 titik oke tapi sebaiknya 2 dermatom yang berbeda yang dikerjakan masih satu dermatom
PEMERIKSAAN VISUS	visus mata kanan belum tepat, tg benatr 3/60 dek.
PX TELINGA LUAR & OTOTSKOPI	blm melakukan pemeriksaan valsava dan toynbe
TEKNIK ASEPTIK	jas dokternya jangan lupa dibuka terlebih dahulu ya dek, itu sumber infeksi terbesar. on.. membuka baju operasi dan handuk steril kok menggunakan klem panjang dek? gunakan korentang ya, bukan klem panjang. segala sesuatu diatas duk steril itu steril semua, jadi jangan dipegang dengan tangan kosong tanpa handscoon apalagi klem panjang. bungkus bekas handscoon untuk apa dimasukkan ke dalam baskom berisi larutan klorin? mau dipakai lagi? cara mengeringkan dengan handuk steril tidak tepat. saat gloving on berkali2.